
 

LES ÉCOLOGISTES BEZONNAIS.ES

Un fleurissement écolo

Avec le printemps la ville investit  pour le fleurissement des espaces publics. A Bezons ce 

fleurissement et cet entretien sont «zéro-phytos», c'est-à-dire que nos jardiniers travaillent

sans produits chimiques de synthèse, mauvais pour l'environnement et la santé. C'est 

une démarche positive pour la planète et nous souhaitons qu'elle s'élargisse en limitant 

les coupes et les tailles de haies afin de préserver la biodiversité et favoriser la 

pollinisation. Il faut que chacun d'entre nous accepte l'idée qu'il n'y a pas de «mauvaises

herbes» et qu'il faut laisser pousser les plantes en bords de murs et de trottoirs car elles 

entretiennent un écosystème urbain favorable. Pour faire entrer la nature en ville, il faut

cesser de l'étouffer. 


